

# Die goldene Statuette wurde wieder vergeben

Die Verleihung der 31. Kurier Romy gestaltete sich aufgrund aktueller Umstände anders als bisher: Durch die Sendung führte Andi Knoll.

**N**un stehen sie fest: Die Gewinner der diesjährigen Kurier Romy. Da coronabedingt dieses Jahr die große Gala in der Wiener Hofburg ausfiel, führte Moderator Andi Knoll am Samstag, 23. Mai, auf ORF 2 durch einen unterhaltsamen Abend voller Überraschungsmomente.

Die Sieger jener Kategorien, für die das Publikum entschieden hat, wurden von Knoll in unterschiedlichsten Situationen mit der Romy überrascht – selbstverständlich immer unter Einhaltung der Abstandsregeln.

Alle Preisträger der Romy-Akademie sowie die Sonderpreise wurden in der Sendung ebenfalls vorgestellt. Als Gäste begrüßte Andi Knoll die *Kurier*-Chefredakteurin Martina Salomon und den Generaldirektor des ORF, Alexander Wrabetz. Die Preisträger der Kurier Romy werden vom Publikum gewählt.

## Mit Inszenierung

In der Kategorie „Beliebteste Schauspielerin Serie/Reihe“ hat dieses Ursula Strauss („Wischen ist Macht“, ORF) gewonnen. Im Rahmen eines Scheininterviews wird die Schauspielerin mit der Romy-Statuette überrascht. „Ich bin wirklich fassungslos gerührt und freu mich unendlich“, so Strauss.

Moderator Andreas Moravec („Quizmaster“, ServusTV) sei nicht oft sprachlos; in dieser Situation sei er es jedoch gewesen – als er auf seinem Display die präparierte Frage „Wer bekommt 2020 die Romy in der Kategorie Show/Unterhaltung?“ vorfindet und Andi Knoll das



## Unerwartet

Schauspielerin Ursula Strauss wurde bei einem Dreh in der Wachau mit ihrer Romy überrascht. Moderator Andreas Moravec befand sich gerade im Studio, als Andi Knoll ihm die Romy-Statuette überreichte. Moravec moderiert die Show „Quizmaster“ bei ServusTV.

